de Jésus, et Marguerite-Marie eut le bonheur, avant sa mort, d'assister à la bénédiction de ce cher sanctuaire. Le soir même, 21 Juin, elle fit réciter à ses novices un Te Deum en actions de grâces. "Je n'ai plus rien à souhaiter, disait-elle, je ne désire plus rien, puisque le Sacré Cœur est connu, et qu'il commence à régner sur les cœurs. Faites en sorte, mes chères sœurs, qu'il règne à jamais dans les vôtres, comme souverain Maître et Époux."

(A continuer.)

Pratique de la dévotion au Cœur de Jésus.

(Suite.)

Mais nous allons d'abord indiquer les pratiques et les dévotions qui, sans se rapporter à aucune organisation déterminée, sont tout à fait en harmonie avec l'esprit de l'Apostolat, et sont, comme telles, recommandées aux membres de la Ligue du Cœur de Jésus.

§ 1er. — Pratiques recommandées aux Associés de l'Apostolat.

1. Pour chaque jour. — 10 On offrira à Dieu, dès le matin, toutes les œuvres de la journée, en union avec les intentions du Cœur de Jésus, en récitant, à cet effet, la prière de l'Association du Sacré-Cœur, c'est-à-dire le Pater l'Ave, le Gredo, avec l'aspiration: Cœur aimable de mon Jésus, faites que je vous aime tou ours de plus en plus! et on pourra y joindre cette courte formule indiquée sur les Billets d'Agrégation: "O Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Manie, toutes les prières, les œuvres et les souffrances de ce jour, en réparation de nos offenses et aux autres intentions de votre divin Cœur.

"Je vous les offre particulièrement aux intentions recommandées aux Associés de l'Apostolat pour ce mois et

pour cette journée. Ainsi soit-il. "

20 On aura soin, en récitant l'Angelus, de l'offrir aux mêmes intentions. On pourra réciter le premier Ave Manua pour les infidèles, le second rour les hérétiques, le troisième pour les pécheurs.

30 Durant la journée, on s'unira fréquemment aux messes qui se disent à tous les instants du jour. Pour cela, il suffit d'un regard jeté dans cette intention vers